

# Surprise HUT TNI Ke-77, Koramil 12 Manisrenggo Di Grebek Polsek Manisrenggo

Budyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

Oct 5, 2022 - 13:46



*Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Tentara Nasional Indonesia (TNI), personel Polsek Manisrenggo Kab.Klaten memberikan kejutan di Markas Koramil 12/Manisrenggo Kab. Klaten*

Klaten - Hubungan Tentara Nasional Indonesia (TNI) dengan Polri tambah kompak. Terlihat saat Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Tentara Nasional Indonesia (TNI), personel Polsek Manisrenggo Kab.Klaten memberikan kejutan di Markas Koramil 12/Manisrenggo Kab. Klaten, Rabu (05/10/2022).

Kedatangan personel Polsek Manisrenggo dipimpin langsung oleh Kapolsek AKP Fajar Damhudi SH sambil membawa Nasi Tumpeng, para personel Polisi dari Polsek Manisrenggo mengucapkan selamat ulang tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke personel Koramil 12/Manisrenggo Kodim 0723/Klaten.

“Kami sengaja datang dan membuat surprise ke TNI di hari ulang tahun ke-77 kali ini,” Ujar Kapolsek.

Kapolsek AKP Fajar Damhudi SH menambahkan, selama ini TNI dan Polri di wilayah Kecamatan Manisrenggo selalu kompak, saling menghormati, serta menghargai sehingga tidak pernah terjadi perselisihan. “Kami mengedepankan sinergitas dan soliditas tanpa ada gesekan sekecil apapun yang menjadi pemicu konflik diantara kami,” tambahnya.

Kedatangan dan surprise personel Polsek Manisrenggo ini disikapi dan disambut baik oleh Danramil 12/Manisrenggo beserta anggota. Danramil mengaku tersanjung atas ucapan selamat HUT ke-77 TNI yang cukup hangat dari Kapolsek Manisrenggo bersama personilnya.

“Kami sangat tersanjung. Bahkan kami tidak menyangka, saat sejumlah personel Koramil sedang mengadakan tradisi penerimaan anggota baru di halaman Makoramil tiba-tiba rombongan Polsek Manisrenggo datang menyuguhkan Nasi tumpeng sebagai simbol ucapan selamat ulang tahun sambil menyanyikan lagu selamat ulang tahun,” tutur Kapten Inf Sukarman.

Danramil 12/Manisrenggo Kapten Inf Sukarman mengaku sebelumnya tidak pernah mengira bakal ada surprise seperti itu, sehingga membuat sejumlah personel sontak terkejut dan tertawa sumringah ketika menerima ucapan selamat ulang tahun TNI ke-77 dari Kapolsek Manisrenggo bersama Anggotanya. (Red)